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No segundo dia do mês de junho de dois mil e vinte, às treze horas, realizou-se a 1 

Octogésima Quarta Reunião Ordinária do Conselho de Unidades do Instituto 2 

Multidisciplinar (IM) da Universidade Federal Rural do Rio de Janeiro - UFRRJ, 3 

através de conferência web no ambiente virtual da Rede Nacional de Ensino e 4 

Pesquisa (RNP) no sítio https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/lais-viana-pinheiro 5 

sob a presidência do Diretor PAULO COSME DE OLIVEIRA, contando com a 6 

presença dos Senhores Conselheiros Docentes: Adria Ramos de Lyra, Alexandre 7 

Lazzari, Bernardo Brasil Campinho, Bruno Nogueira Ferreira Borja, Camila Ribeiro 8 

de Lacerda, Carmen  Pimentel, Cristiane Miziara Mussi, Daniele da Rocha Faria, 9 

Edileuza Dias de Queiroz, Elis Regina Barbosa Angelo, Euler David de Siqueira, 10 

Fernanda Vieira Dias Couto, Gustavo Souto Perdigão Granha, Janaina  Machado 11 

Simoes, Lucia Helena  Pereira Da Silva,  Marcos Azevedo Benac, Mauro 12 

Benayon, Milena Uzeda Garrão, Monica de Souza Nunes Martins, Otair 13 

Fernandes de Oliveira, Renato Nogueira dos Santos Junior, Sandra Regina Sales. 14 

Representação Docente: Fabricio Jesus Teixeira Neves, Jose dos Santos Souza, 15 

Marcelo Panaro de Moraes Zamith. Representação Técnico-Administrativa: 16 

Valeria Prado de Aragão. Faltas justificadas: Não houve. O Senhor Presidente 17 

submeteu ao Conselho o primeiro ponto de pauta: Homologação de Ata da 83a 18 

Reunião Ordinária do CONSUNI-IM. APROVADO POR MAIORIA DE VOTOS, 19 

COM UMA ABSTENÇÃO. Passando ao segundo ponto da pauta, o Sr. Presidente 20 

iniciou a seção de Informes, em que o conselheiro BRUNO BORJA comentou 21 

sobre alguns desdobramentos que ocorreram em reunião realizada na parte da 22 

manhã, junto aos representantes docentes no Conselho de Ensino, Pesquisa e 23 

Extensão (CEPE), especialmente sobre a possível adesão ao ensino remoto e 24 

sua viabilidade. Queixou-se sobre a mudança no horário da reunião desse 25 

Conselho não ter sido acordada com os demais conselheiros. O Sr. Presidente 26 

explicou, então, que o horário foi alterado de modo a oportunizar a participação 27 

dos membros do CONSUNI-IM em outras reuniões, fossem elas anteriores ou 28 

subsequentes. O conselheiro requereu que o Conselho se posicionasse 29 
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contrariamente às condições de trabalho regular diário a que estariam submetidos 30 

os funcionários terceirizados, em especial os que realizam serviço de limpeza, 31 

durante o período de distanciamento social dada a pandemia por Covid-19, já que 32 

estes sofreriam exposição desnecessária no trajeto e no ambiente de trabalho 33 

não havendo volume de trabalho justificável para manutenção de equipes inteiras. 34 

O Sr. Presidente passou então  informações dadas pelo Diretor de Campus: A 35 

UFRRJ atendeu às “Recomendações COVID-19 Contratos Prestação de Serviços 36 

Terceirizados” publicado no site compras governamentais do Governo Federal, e 37 

à Portaria n. 1240/2020 – PROAF que estabelece as diretrizes e procedimentos a 38 

serem adotados nos contratos de locação de mão de obra, no âmbito da UFRRJ, 39 

acerca da situação mundial instalada pelo novo Coronavírus – COVID19, onde os 40 

terceirizados da UFRRJ/Campus Nova Iguaçu prestariam os serviços através de 41 

trabalho remoto, escala revezamento e/ou presencial, de acordo com as 42 

atividades compatíveis com cada modalidade, em conformidade com o 43 

instrumento contratual pactuado, preservando assim o funcionamento dos 44 

serviços considerados essenciais e mantendo o pagamento auxílio-alimentação e 45 

vale-transporte aos seus empregados apenas nos dias efetivamente trabalhados, 46 

de acordo com os dispositivos de Convenção Coletiva de Trabalho (CCT), via de 47 

regra. O conselheiro JOSE DOS SANTOS apoiou a proposta do conselheiro 48 

BRUNO BORJA e apontou a desinformação como arma política. O Sr. Presidente, 49 

após sugestões, solicitou que o tema fosse conduzido ao final da reunião, na 50 

seção de Assuntos Gerais. O informe seguinte foi dado pela conselheira 51 

EDILEUZA DIAS sobre a ocorrência de Roda de conversa com transmissão ao 52 

vivo pelo Youtube, no dia 03/06/2020 às 14h, em comemoração aos dez anos do 53 

Curso de Graduação em Geografia do IM e ao dia das Geógrafas e Geógrafos: “A 54 

Importância do curso de Licenciatura em Geografia do Instituto Multidisciplinar 55 

para a Baixada Fluminense”. O evento foi parabenizado pelo Sr. Presidente e 56 

demais conselheiros. A conselheira JANAINA SIMÕES continuou os informes 57 

solicitando esclarecimentos sobre a realização de consulta à Direção do IM para 58 

composição dos Grupos de Trabalho (GTs) que estão discutindo a viabilidade de 59 

implantação de Ensino Remoto Emergencial (ERE), ratificada pela fala da 60 

conselheira MONICA MARTINS, que afirmou consulta dos Institutos para 61 

indicação dos nomes, segundo informações da Reitoria. O Sr. Presidente afirmou 62 
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não ter recebido nenhum pedido de indicação de membros participantes dos GTs 63 

que tiveram sua composição decidida em reunião do Conselho Universitário 64 

(CONSU), mas que alguns, cuja lotação original é o IM, advogariam a favor dos 65 

interesses do Instituto. O conselheiro JOSÉ DOS SANTOS questionou o critério 66 

de escolha desses representantes, se por afinidades pessoais e/ou políticas; 67 

sugeriu o entendimento de que, por não terem sido indicados pelo Diretor da 68 

Unidade Administrativa, nem por este Conselho, não seriam, fatalmente, 69 

reprodutores da dimensão e relevância dos debates das instâncias institucionais 70 

associadas ao IM. A conselheira JANAINA SIMÕES prosseguiu comentando 71 

sobre debate ocorrido durante a reunião dos representantes docentes junto ao 72 

CEPE. Tratava-se do OFÍCIO-CIRCULAR no 12/2020/DIFES/SESU/SESU-MEC, 73 

de 20 de maio de 2020, enviado aos Dirigentes das Instituições Federais de 74 

Ensino Superior (IFES) sobre a atuação destas no enfrentamento à pandemia de 75 

COVID-19, particularmente entendido na reunião supracitada como medidas 76 

tomadas com relação ao andamento das atividades acadêmicas/ adesão a ensino 77 

emergencial remoto; a conselheira sugeriu então que a Direção questionasse 78 

formalmente a Reitoria sobre a resposta ao Ofício. O Sr. Presidente sugeriu que o 79 

assunto fosse tratado na seção de Assuntos Gerais. A fala seguinte, do 80 

conselheiro EULER DE SIQUEIRA, enumerou ações realizadas pelos docentes 81 

do Departamento de Administração e Turismo (DAT), a continuidade das aulas 82 

dos cursos de modalidade EAD (Ensino à Distância) e expressivo público 83 

alcançado pela transmissão ao vivo “História & Educação Ambiental através do 84 

Turismo no Vale Histórico e Serra da Bocaina paulista” promovida pela agência de 85 

turismo, cuja convidada foi professora Elis Regina Barbosa Angelo, no dia 86 

13/05/2020; citou ainda a ininterrupção de atividades de natureza variada em 87 

vários setores da UFRRJ. A conselheira ADRIA DE LYRA realizou o último 88 

informe, comentando sobre a realização da I Jornada em Computação da UFRRJ, 89 

evento promovido pela PyLadies Rural, Centro Acadêmico de Ciência da 90 

Computação e Coordenação do Curso, em comemoração aos 10 anos do  curso 91 

de Graduação em Ciência da Computação, com transmissão ao vivo pelo 92 

Youtube; apontou ainda o preenchimento das duzentas vagas disponíveis para 93 

inscrição de participantes. O evento foi parabenizado pelo Sr. Presidente e demais 94 

conselheiros. Encerrados os informes. Não houve homologação ad referendum, a 95 
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ser realizada. Logo após, o Senhor Presidente submeteu o terceiro ponto de 96 

pauta para aprovação: Processo 23083.006891/2020-92, do (a) servidor (a) 97 

ROBERTO DE SOUZA RODRIGUES, PROGRESSÃO/PROMOÇÃO FUNCIONAL 98 

do nível I para o nível II da classe de Professor ASSOCIADO D; Processo 99 

23083.012900/2020-84, do (a) servidor (a) ROBSON DIAS DA SILVA, PRO-100 

GRESSÃO/PROMOÇÃO FUNCIONAL do nível I para o nível II da classe de 101 

Professor ASSOCIADO D; Processo 23083.006521/2020-55, do (a) servidor (a) 102 

LUCIANA THAIS VILLA GONZALEZ, PROGRESSÃO/PROMOÇÃO FUNCIONAL 103 

do nível do nível II para o nível III da classe de Professor ADJUNTO C; Processo 104 

23083.008667/2020-35, do (a) servidor (a) MARCOS AZEVEDO BENAC, 105 

PROGRESSÃO/PROMOÇÃO FUNCIONAL do nível do nível III para o nível IV da 106 

classe de Professor ADJUNTO C. TODOS OS PROCESSOS FORAM 107 

APROVADOS POR UNANIMIDADE.  Iniciou-se, então, debate sobre o quarto 108 

ponto de pauta: Questão conjuntural do ensino, pesquisa e extensão durante o 109 

período de distanciamento social devido à pandemia por Covid-19 (Memorando 110 

Eletrônico Nº 55/2020 – IM), com a devida retificação no conteúdo do Item I “Não 111 

admitem aulas Não Presenciais”.   A conselheira MONICA MARTINS foi a primeira 112 

a solicitar fala, por ter também solicitado este assunto como tema de pauta de 113 

forma a obter esclarecimentos sobre o processo de discussão sobre a 114 

implementação do ERE na universidade. Relatou informações divergentes sobre 115 

os mesmos assuntos em diversas reuniões e a ocorrência de debates sobre 116 

ensino remoto desde maio do corrente ano. Questionou o posicionamento da Pró-117 

reitoria de Graduação na reunião do CONSU, por este setor não fazer parte dos 118 

membros conselheiros, assim como critérios para a composição dos GTs e 119 

ausência de indicações de componentes lotados no IM quando realizada reunião 120 

entre a Reitoria e os Chefes de Departamento ou mesmo em consulta à Direção. 121 

Apontou a necessidade de ter sido convocada uma reunião extraordinária 122 

imediatamente após publicitado o tópico e de unidade de fala entre as 123 

informações fornecidas pela Direção e Vice-direção do IM, além de cobrança a 124 

ser feita para que Reitoria seja expressa em um momento de cenário crítico, a fim 125 

de que haja garantia de espaços democráticos para as discussões. A conselheira 126 

afirmou ainda a imprescindibilidade em deliberar algumas questões que ocorrem 127 

na UFRRJ de imediato, levando em conta, especialmente, o expressivo número 128 



  

ATA DA 84
a
 REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE UNIDADES - INSTITUTO MULTIDISCIPLINAR 5  

de membros da comunidade acadêmica (servidores e alunos) do IM na 129 

composição da universidade, seja no CONSUNI-IM ou em outro espaço a ser 130 

criado. O conselheiro BRUNO BORJA indicou a divisão dos GTs como atribuição 131 

regimental do CEPE em lugar do CONSU. A conselheira ELIS REGINA relata que 132 

apontou no Fórum de graduação a necessidade de todos os cursos serem 133 

ouvidos, porém recebeu como resposta que a Direção do Instituto deveria ser 134 

consultada sobre o assunto. A conselheira LUCIA HELENA tomou vez no debate e 135 

após apoio à fala da conselheira MONICA MARTINS, quanto ao aspecto do 136 

CONSUNI ser fórum deliberativo e informativo, solicitou organização das 137 

informações referentes à atuação do IM no enfretamento da pandemia, 138 

questionando as condições materiais desde o perfil epidemiológico da 139 

comunidade: docentes, discentes, técnicos, terceirizados; suporte tecnológico, 140 

disponibilidade de álcool 70% e necessidade de testagem para Covid-19 de modo 141 

a promover segurança em futuro retorno às atividades presenciais mesmo que 142 

com número reduzido de alunos por sala. A conselheira indicou que informações 143 

sistematizadas substanciariam os debates sobre ERE. A fala foi apoiada pelo 144 

conselheiro EULER SIQUEIRA, especialmente no que tange à testagem para 145 

Covid-19. A conselheira JANAINA SIMOES retomou o conteúdo do discurso 146 

anteriormente realizado na seção de Informes e apontou a necessidade da 147 

Direção de Instituto cobrar um posicionamento oficial sobre a possibilidade de 148 

implantação de ERE, de acordo com ofício supracitado e que, caso a decisão já 149 

tivesse sido tomada, não haveria motivo de manutenção de discussões em 150 

numerosas reuniões. A PROPOSIÇÃO FOI APROVADA POR MAIORIA DE 151 

VOTOS, COM DUAS ABSTENÇÕES. O conselheiro OTAIR FERNANDES iniciou 152 

fala contextualizando diversos problemas político-administrativos e de 153 

comunicação interna, pautados historicamente no chamado ‘‘Serocentrismo’’, isto 154 

é, concentração de informações e outros recursos no campus Seropédica. Falou 155 

ainda da luta para autonomia do Campus Nova Iguaçu, incluindo a possibilidade 156 

de criação de universidade independente, indigitou a assimetria com que o IM é 157 

tratado dentro universidade. Concluiu discursando que o Programa de Pós-158 

Graduação Patrimônio, Cultura e Sociedade deliberou contra a implementação do 159 

ensino remoto neste momento, apontando para a necessidade do 160 

aprofundamento do assunto, no sentido da construção de uma política 161 
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institucional, que deverá assegurar, entre outras coisas, a qualidade do ensino; o 162 

respeito com o cumprimento das ementas das disciplinas; a equidade de 163 

acompanhamento das aulas por parte dos discentes, o que implicaria criar 164 

condições para que estes tenham acesso às tecnologias necessárias. A fala 165 

seguinte foi iniciada pelo conselheiro MARCOS BENAC que esclareceu ter 166 

enviado resumos de reuniões em que participou como membro conselheiro ou 167 

ouvinte, sem pretensão de realizar resumos ou posicionamentos oficiais da 168 

Direção de Instituto, objetivando apenas oferecer informações sobre as 169 

discussões travadas entre grupos que não apenas os relativos ao IM. Encerrou 170 

em concordância sobre o protagonismo do Instituto dentro da comunidade 171 

acadêmica “ruralina”. O conselheiro BRUNO BORJA reforçou o pedido de 172 

discussões políticas no CONSUNI-IM e defendeu a produção de conhecimentos 173 

sobre a pandemia como fortalecimento da pesquisa em detrimento ao ensino, por 174 

julgar inviável o prosseguimento do semestre acadêmico 2020.1. Defendeu o 175 

ensino remoto apenas como período especial e o cancelamento do Exame 176 

Nacional do Ensino Médio (ENEM) deste ano. Referiu-se ainda ao trabalho 177 

remoto ter sido lançado sem consulta ou debate na UFRRJ e possibilidade social 178 

de nos tornarmos “reféns” das grandes empresas de informação e capital. O 179 

conselheiro EULER SIQUEIRA relatou que estava desprovido de informações a 180 

serem repassadas aos docentes e técnicos-administrativos lotados no 181 

departamento em que atua como Chefe, e, mais uma vez apontou a necessidade 182 

de alinhamento/coordenação nas informações transmitidas pela Direção e Vice-183 

direção de Instituto. Destacou os trabalhos para além de pesquisa realizados 184 

durante o período de distanciamento social /trabalho remoto. O Sr. Presidente 185 

então, prestou esclarecimentos sobre o envio de informações, afirmando que, 186 

com as melhores intenções, o Vice-diretor estava apenas elucidando os demais 187 

colegas de trabalho sobre os acontecimentos nas reuniões em que participou. 188 

Assinalou mais uma vez que dois professores do IM estão liderando GTs 189 

formados e que, quando enviou o Memorando pretendia justamente que 190 

houvesse debate entre os colegiados e retorno de informações para debate neste 191 

conselho. Argumentou que para além destas lideranças nos GTs, outros docentes 192 

oriundos do IM, inclusive partícipes da Administração Central da UFRRJ, seriam 193 

representantes a advogarem em favor do Instituto. O conselheiro FABRICIO 194 
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NEVES perguntou sobre a possibilidade de cancelamento do ENEM que foi 195 

esclarecida pelo Sr. Presidente como um movimento em ocorrência comum a 196 

várias Instituições Federais e Estaduais de Ensino Superior, que poderia culminar 197 

no adiamento da prova. Os conselheiros OTAIR FERNANDES, SANDRA SALES 198 

e MONICA MARTINS solicitaram informações sobre os GTs que possuem 199 

componentes oriundos do IM para que houvesse disseminação de decisões aos 200 

membros deste Conselho. Encerradas as discussões, o Sr. Presidente passou ao 201 

quinto ponto de pauta, “Situação das instalações dos departamentos, bens, 202 

condições gerais, acesso”, solicitado pelo conselheiro EULER SIQUEIRA. Este, 203 

perguntou sobre o acesso ao prédio, horário e equipe de funcionamento 204 

(segurança, tecnologia de informação, etc.). Mencionou preocupação quanto ao 205 

retorno presencial, sobre a falta de projetores nas salas de aula e o uso de 206 

aparelhos de ar condicionado e a presença de pombos/microesporos em todo o 207 

campus Nova Iguaçu, que poderiam ser um agravante à saúde. O Senhor 208 

Presidente respondeu os questionamentos informando que a entrada não está 209 

proibida e que a equipe de infraestrutura está atuando em horário reduzido, de 08 210 

às 14h. Informou ainda que havendo necessidade de retirada de equipamento, 211 

estaria disponível mediante a assinatura do Anexo III - TERMO DE RETIRADA E 212 

RESPONSABILIDADE, da Portaria Nº 1209/2020 – GABREI de 30 de março de 213 

2020, que adotou medidas de caráter temporário de prevenção da disseminação 214 

do Coronavirus e instituiu temporariamente a modalidade de Teletrabalho na 215 

UFRRJ, como lembrado pela conselheira CARMEN PIMENTEL. Comentou sobre 216 

o recebimento de 25 aparelhos de ar condicionado no Campus e que entraria em 217 

contato com a Direção de Campus para maiores esclarecimentos. Foi solicitado 218 

ainda que a representante docente junto ao Conselho de Campus (CONCAMP) 219 

levasse estas questões aos responsáveis. Encerrados os debates, o Senhor 220 

Presidente passou a palavra à conselheira SANDRA SALES que apresentou o 221 

sexto ponto de pauta, “Reconfiguração do Colegiado Representativo do Curso de 222 

Pedagogia”, formalizado através do Processo 23083.020369/2020-13. Elucidando 223 

a questão, a conselheira apresentou os novos percentuais de representantes em 224 

cada classe participante, avaliados após reorganização do Projeto Pedagógico do 225 

Curso, aprovada no ano anterior. NÃO HAVENDO MANIFESTAÇÕES 226 

CONTRÁRIAS, APROVOU-SE O TEMA EM TELA. Não houve tema ou processo 227 
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extra pauta para aprovação. No sexto ponto de pauta, Assuntos Gerais, foi 228 

retomou-se o debate sobre a situação dos trabalhadores terceirizados, iniciado na 229 

seção de Informes. O Sr. Presidente repassou informações dadas pela Direção de 230 

Campus sobre escala de trabalho e realização de trabalho remoto, quando 231 

possível, de modo a não sofrerem redução salarial. O conselheiro BRUNO 232 

BORJA relatou que o escalonamento não estaria mais sendo realizado e que não 233 

haveria necessidade de manter toda a equipe de Serviços Gerais quando da não 234 

ocorrência de atividades presenciais. O Senhor Presidente, assim como a 235 

conselheira junto ao CONCAMP firmaram compromisso em levar os 236 

questionamentos aos responsáveis pelas atividades dos trabalhadores 237 

terceirizados. Nada mais havendo a tratar, às quinze horas e nove minutos, o 238 

Senhor Presidente encerrou a reunião, da qual, para constar, eu, LAÍS VIANA 239 

PINHEIRO, Secretária Administrativa do Instituto Multidisciplinar, lavrei a presente 240 

ata, que vai assinada por mim, e após lida, discutida e aprovada, pelo Senhor 241 

Presidente e demais Conselheiros presentes. 242 
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CHEFE DE UNIDADE

CoordCGCC (12.28.01.00.00.98)

Matrícula: 1866457

GUSTAVO SOUTO PERDIGAO GRANHA
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DeGEOIM (12.28.01.00.00.87)

Matrícula: 1952480

 (Assinado digitalmente em 24/06/2020 16:48 )
JANAINA MACHADO SIMOES

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CoordCGAdm (12.28.01.00.00.97)

Matrícula: 1637064

 (Assinado digitalmente em 24/06/2020 15:35 )
JOSE DOS SANTOS SOUZA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DeptES (12.28.01.00.00.86)

Matrícula: 1528893

 (Assinado digitalmente em 23/06/2020 23:02 )
LAIS VIANA PINHEIRO

SECRETARIO - SUBSTITUTO

SecAdmIM (12.28.01.00.00.92)

Matrícula: 2139808

 (Assinado digitalmente em 30/06/2020 23:53 )
LUCIA HELENA PEREIRA DA SILVA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DeptH/IM (12.28.01.00.00.88)

Matrícula: 1721954

 (Assinado digitalmente em 06/07/2020 12:29 )
MARCELO PANARO DE MORAES ZAMITH

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DeptCC/IM (12.28.01.00.00.83)

Matrícula: 1581041

 (Assinado digitalmente em 29/06/2020 18:06 )
MARCOS AZEVEDO BENAC

COORDENADOR CURS/POS-GRADUACAO - TITULAR

CHEFE DE UNIDADE

CoordCGLTDist (12.28.01.00.00.96)

Matrícula: 2353603

 (Assinado digitalmente em 24/06/2020 17:12 )
MAURO BENAYON MENEZES

COORDENADOR CURS/POS-GRADUACAO - TITULAR

CHEFE DE UNIDADE

CoordCGMat (12.28.01.00.00.00.06)

Matrícula: 2081469

 (Assinado digitalmente em 24/06/2020 00:09 )
MILENA DE UZEDA GARRAO

COORDENADOR CURS/POS-GRADUACAO - TITULAR

CHEFE DE UNIDADE

CoordCGLport/e (12.28.01.00.00.00.04)

Matrícula: 1767625

 (Assinado digitalmente em 24/06/2020 10:51 )
MONICA DE SOUZA NUNES MARTINS

CHEFE DE DEPARTAMENTO - TITULAR

CHEFE DE UNIDADE

DeptH/IM (12.28.01.00.00.88)

Matrícula: 1637247

 (Assinado digitalmente em 24/06/2020 14:22 )
OTAIR FERNANDES DE OLIVEIRA

COORDENADOR CURS/POS-GRADUACAO - TITULAR

CHEFE DE UNIDADE

PPGPACS (12.28.01.00.00.00.22)

Matrícula: 1491734

 (Assinado digitalmente em 24/06/2020 10:20 )
PAULO COSME DE OLIVEIRA

DIRETOR DE INSTITUTO - TITULAR

CHEFE DE UNIDADE

IM (12.28.01.32)

Matrícula: 2301031

 (Assinado digitalmente em 28/06/2020 22:33 )
RENATO NOGUEIRA DOS SANTOS JUNIOR

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DeptES (12.28.01.00.00.86)

Matrícula: 1306589

 (Assinado digitalmente em 23/06/2020 23:08 )
SANDRA REGINA SALES

COORDENADOR CURS/POS-GRADUACAO - TITULAR

CHEFE DE UNIDADE

CoordCGP (12.28.01.00.00.00.07)

Matrícula: 1649545

 (Assinado digitalmente em 29/06/2020 16:14 )
VALERIA PRADO DE ARAGAO

AUX EM ADMINISTRACAO

DeptCC/IM (12.28.01.00.00.83)

Matrícula: 1755202

Para verificar a autenticidade deste documento entre em  informando seu número: https://sipac.ufrrj.br/documentos/
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